

[Haga clic aquí para ver el Informe Anual 2023 de TRP](#)

[Síguenos en las redes sociales.](#)



Mensaje a la comunidad.

¡Hola amigos!

TRP ha estado preparando a las comunidades inmigrantes para la segunda administración de Trump; no es lo que quisiera que estuviéramos haciendo. Sin embargo, en los momentos más difíciles, hemos respondido rápidamente, y esta vez no es diferente.

Los inmigrantes llegan a los EE. UU. con grandes sueños. Mis padres llegaron con grandes sueños, y aunque aún estamos indocumentados, han logrado cumplir muchos de esos sueños. Compraron una casa, mandaron a su hija a la universidad, pasan los fines de semana con la familia y se sienten parte de su comunidad. Mi historia no es única, muchos inmigrantes han logrado construir vidas plenas y profundamente conectadas. Necesitamos ayudarles a prepararse y necesitamos proteger lo que han construido.

El presidente electo Donald Trump ha dejado claro que tiene la intención de cumplir con su promesa de campaña de deportar a todos los inmigrantes indocumentados desde el primer día. Podríamos ver deportaciones masivas que llevarán a la separación masiva de familias y todas las consecuencias que conlleva la separación familiar. Esto también tendrá un impacto extremadamente negativo en nuestra economía local, negocios y barrios.

Antes de la toma de posesión de la administración Trump, el 20 de enero, TRP está lanzando una nueva campaña para expandir los servicios legales, hacerlos fácilmente accesibles y ayudar a proporcionar acceso a información crítica para las familias inmigrantes y sus comunidades.

En Illinois, nuestras comunidades inmigrantes tienen la suerte de contar con el apoyo del gobierno estatal y muchas de nuestras ciudades más grandes, incluyendo Chicago. TRP trabajará estrechamente con todos los niveles de gobierno local y con nuestra extensa red de socios comunitarios sin fines de lucro para apoyar a nuestros miembros de la comunidad más vulnerables en caso de que sean afectados por la nueva administración y su agenda divisiva y dañina. Juntos, continuaremos el trabajo de elevar las contribuciones y experiencias de los inmigrantes y promover la justicia inmigrante para todos.

Como un elemento central de la campaña Prepara y Protege de TRP, hemos lanzado un nuevo sitio web con una amplia gama de recursos, incluyendo un kit de herramientas para las familias inmigrantes. Este kit les ayudará a proteger sus derechos, prepararse para emergencias y navegar por posibles interacciones legales con confianza y conocimiento, [Know Your Rights — TRP IMMIGRANT JUSTICE](#). Además, ampliaremos nuestro equipo de defensa contra la deportación, lanzando talleres legales de respuesta rápida y organizando para aumentar el financiamiento para el Acceso a la Justicia de Illinois.

A veces siento angustia por el temor y la tristeza, pero sobre todo, recuerdo cuánta alegría tienen nuestras familias. Recuerdo cómo, a pesar de nuestro estatus, logramos reír (incluso nos reímos de ello), luchamos, compramos casas, mandamos a nuestros hijos a la universidad, cambiamos políticas y hacemos que cosas grandes sucedan. ¡Sigamos haciendo eso!

Atentamente,

Erendira Rendón

Vicepresidenta de Justicia Inmigrante

ASPECTOS DESTACADOS DE TRP

CIERRE DE OFICINA

Cumpleaños de Dr. Martin Luther King Jr. – Oficina cerrada el lunes, 20 de enero de 2025

Víctimas de Violencia Doméstica Obtienen un Salvavidas

Los Servicios Familiares HOPE de El Proyecto Resurrección abogan por la [Ley Karina \(HB4144\)](#). Junto con nuestros socios en [The Network: Advocating Against Domestic Violence](#) y muchos otros aliados comunitarios que defienden a las sobrevivientes de violencia basada en género, esta legislación aclara y refuerza la ley para exigir que se retiren las armas de fuego del hogar como parte de una orden de protección cuando la otorga un juez.

El 3 de julio de 2023, Karina y su hija de 15 años, Daniela, fueron asesinadas por el esposo de Karina, a pesar de que ella había solicitado una orden de protección que la podría haber protegido del arma de fuego.

La historia de Karina es trágica, pero no está sola. En los últimos años, hemos visto varios homicidios cometidos por agresores que estaban sujetos a una orden de protección y que nunca deberían haber tenido acceso a un arma de fuego, incluyendo China Mitchell, Julie Elguezabal, Adriana López, María Roque y otros. Cada día, las sobrevivientes de violencia doméstica y sus hijos enfrentan amenazas crecientes cuando hay un arma de fuego en el hogar, incluso después de que se haya emitido una orden de protección.

Cuando las sobrevivientes de violencia doméstica acuden al sistema legal en busca de protección, debemos asegurarnos de que esa protección funcione. TRP se enorgullece de ser parte de este trabajo tan importante y, a través de programas como HOPE que apoyan a las sobrevivientes de violencia doméstica, este proyecto respaldará su seguridad

cuando busquen protección en el sistema legal.

Tu apoyo es crucial en nuestra misión de proteger a las sobrevivientes de violencia doméstica. [Haz clic aquí para obtener más información sobre los Servicios Familiares HOPE y cómo puedes hacer la diferencia.](#)

TRP está recuperando el barrio de las Empacadoras

Recuperando las Empacadoras es una campaña ambiciosa de construir cientos de casas en el barrio de las Empacadoras en el lado suroeste de Chicago. Esta iniciativa, estratégicamente y a gran escala, no solo reconstruirá el vecindario, sino que también creará empleos, viviendas y comunidades más seguras, volverá a poner los lotes baldíos en las listas de impuestos y ayudará a las familias a generar riqueza y equidad a través de ser propietario residencial, impactando significativamente a la comunidad.

El Proyecto Resurrección está a la vanguardia de esta iniciativa, construyendo nuevas viviendas unifamiliares en lotes previamente baldíos en asociación con United Power for Action and Justice y con el apoyo catalizador de JPMorgan Chase. Estas casas son un testimonio de nuestro compromiso inquebrantable con la inclusión y el crecimiento de la comunidad.

TRP y sus socios están abordando la crisis de asequibilidad de la vivienda en Chicago asegurando que todos tengan la oportunidad de ser propietarios de una casa, construir equidad y crear riqueza generacional para ellos y sus familias.

Estamos listos para apoyar a 27 nuevas familias para que logren ser propietarios de vivienda en 2025.

El programa Full Circle Homes de TRP está diseñado para empoderar a los miembros de la comunidad para que se conviertan en propietarios de viviendas, mostrándoles que es alcanzable. Este programa ofrece servicios vitales, que incluye educación para compradores de vivienda, asesoramiento crediticio personalizado, servicios profesionales de bienes raíces y una variedad de opciones de préstamos para ayudar a los residentes a lograr su sueño de ser propietarios de una vivienda. El programa asegura que aquellos

que ya viven y trabajan en las Empacadoras tengan los recursos y las oportunidades para comprar una de estas casas asequibles y de nueva construcción, manteniendo la revitalización del vecindario en manos de sus propios residentes.

Si está listo para dar el siguiente paso hacia propietario residencial o le gustaría reservar un recorrido o participar en nuestra campaña, estamos aquí para guiarlo. Haga clic [aquí](#) o llámenos para comenzar al 312-666-1323.

Destacados en los Medios:

- [Haga clic aquí para leer más sobre nuestros esfuerzos presentados en el Chicago Sun-Times.](#)
- [Haga clic aquí para ver el reportaje de FOX Chicago sobre Back of the Yards.](#)

ASPECTOS DESTACADOS DE LA VIVIENDA TRP

Opciones de vivienda asequible de TRP a través de apartamentos de alquiler, casas en venta y vivienda cooperativa.

¡PRÓXIMAMENTE! Apartamentos en alquiler de TRP

TRP se complace en anunciar que la lista de consultas sobre apartamentos disponibles en todos los desarrollos de TRP estará abierta pronto. Manténgase conectado siguiéndonos en las redes sociales o visitando nuestro sitio web para obtener las últimas actualizaciones.



TRP REALTY

Los inmobiliarios de TRP son expertos y lo guiarán a través del proceso de la compra de

una vivienda y lo apoyarán antes y después de su compra para garantizar su tranquilidad y una inversión sólida. Póngase en contacto con [Erica Esquivel](#) para reservar un recorrido.

COOPERATIVAS DE VIVIENDA DE TRP

Explore la posibilidad de nuevas opciones de vivienda en Chicago.

Las cooperativas de vivienda, un concepto familiar pero a menudo incomprendido en Chicago, ofrecen más de 7,000 unidades de vivienda asequible. Considere las cooperativas de vivienda como una alternativa a la propiedad tradicional de vivienda, con la orientación y el apoyo de expertos de El Proyecto Resurrección. Te ayudaremos a entender y navegar las cooperativas de viviendas, empoderándote para vivir en una comunidad basada en valores cooperativos de autoayuda, autoresponsabilidad, democracia, igualdad, equidad y solidaridad.

Haga clic [aquí para](#) obtener más información sobre la vivienda cooperativa y hable con Ray Arroyo, Gerente del Programa de Cooperativas de Vivienda.

Bienestar Financiero y Opciones de Préstamos de TRP

En TRP, entendemos el estrés que puede traer la deuda. Es por eso que estamos aquí para ayudar. Nuestra responsabilidad es apoyar a las familias para que puedan tomar decisiones financieras sólidas y lograr la seguridad financiera. Ofrecemos talleres y servicios de bienestar financiero para ayudarlo a alcanzar sus metas.

[Haga clic aquí](#) para hacer una cita con uno de nuestros asesores financieros. Ellos lo guiarán para mejorar y construir su crédito, reducir la deuda para comprar una nueva casa, solicitar una evaluación de impuestos sobre la propiedad y evitar la ejecución hipotecaria. Permítanos ayudarlo a encontrar alivio del estrés financiero.



ASISTENCIA PARA LA COMPRA DE VIVIENDA

HASTA \$60,000

PARA PROPIEDADES DE VIVIENDA CON EQUIDAD COMPARTIDA

PROGRAMA

La Asistencia para el Precio de Compra del Programa de Inversión en Capital Compartido (SEIP, por sus siglas en inglés) amplía las oportunidades para ser propietario de vivienda con capital compartido al proporcionar hasta \$60,000 en asistencia para la compra de:

- Unidad Cooperativa de Vivienda
- Propiedad de Fideicomiso de Tierras Comunitarias (CLT)
- Propiedad Restringida por Escritura

REQUISITOS

- La propiedad debe ser una Unidad Cooperativa de Vivienda, una Unidad de Fideicomiso de Tierras Comunitarias o una unidad asequible con restricción de escritura
- Se aplican restricciones de ingresos
- Debe tener un contrato ejecutado y la preaprobación de un prestamista
- La propiedad debe estar ubicada en Chicago
- Debe completar una clase educativa de 8 horas para compradores de vivienda aprobada por HUD
- Debe obtener su certificado de propietario para 2-4 apartamentos



CONTÁCTANOS:

TELÉFONO:

312-666-1323

CORREO ELECTRÓNICO:

lending@resurrectionproject.org

O VISÍTANOS EN:

www.resurrectionproject.org/seip





Building Relationships. Creating Healthy Communities.

PRÉSTAMO DE MEJORAS PARA EL HOGAR HECHOS FACIL

Ahora disponible en las siguientes áreas comunitarias: Archer Heights, Ashburn, Auburn Gresham, Brighton Park, Chicago Lawn, Englewood, Lower West Side, Gage Park, McKinley Park, New City, North Lawndale, South Lawndale, West Englewood, West Elston, West Lawn.

»» Para aplicar, o para obtener más información, visite nuestro sitio web:

resurrectionproject.org/home-improvement-loans
o llame 312-666-1323



ITIN ELEGIBLE

MEJORA TU HOGAR HASTA \$30K

TRP LENDING, LLC

NMLS #1434425

jlepez@resurrectionproject.org

Para información sobre nuestra licencia
visite: www.nmlsconsumeraccess.org



EVENTOS

[Haz clic aquí para mas eventos y talleres.](#)

EN LAS NOTICIAS

- <https://www.chicagotribune.com/2025/01/15/donald-trump-mass-deportations-chicago/>
- [Pilsen Bar Caminos De Michoacan Should Shut Down Or Improve After Deadly Shootout, Neighbors Say](#)

(Cantina en Pilsen: Caminos De Michoacán debería cerrar o mejorar tras tiroteo mortal, dicen los vecinos)

- [The migrants who face becoming political pawns again](#)

(Los migrantes que enfrentan ser nuevamente peones políticos)

- [Caisson permit issued for Casa Yucatan | Urbanize Chicago](#)

(Se emite permiso de Caisson para Casa Yucatán)



Copyright © 2025 The Resurrection Project, All rights reserved.

Want to change how you receive these emails?
You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#).

Our mailing address is:
The Resurrection Project
1818 S. Paulina St.

Chicago, Illinois 60608